

第6回ゆうなぎの里夏祭り



7月27日(土) 社会福祉法人吉幸会「特別養護老人ホームゆうなぎの里」で夏祭りが開催されました。

オープニングでは佐井村保育所4・5歳児による和太鼓・踊り、佐井中学校吹奏楽部による楽器演奏や全校生徒による合唱が披露されました。そのほか余興として、佐井村地婦連・風間浦日赤奉仕団・大間芸能保存会・大間高校ボランティア部などによる踊り、カラオケ大会など多数の方々の演目に、会場の大勢の観客から、大きな拍手が送られました。



佐井小学校児童が防波堤に壁画作成

佐井小学校の3年生17人が佐井漁港の防波堤に壁画を描きました。子どもたちは自由な発想と感性を生かし、バケツに入れた色とりどりのペンキを使って、“コンクリートキャンバス”に見事な壁画を完成させました。



防波堤に壁画を描く子どもたち



完成した壁画を前に記念撮影

地域安全野球大会 優勝！

7月28日(日) 風間浦球場で大間地区地域安全野球大会が行われました。

熱戦の末、佐井中学校が優勝しました。

1回戦

佐井中学校 3 - 0 風間浦中学校

決勝

佐井中学校 8 - 1 大間中学校

